



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA www.diariocordoba.com

músico Antonio Cuevas es nombrado por Ayuntamiento Hijo Adoptivo de Puente Genil



11/10/2015

Puente Genil El músico Antonio Cuevas Núñez fue nombrado ayer Hijo Adoptivo de Puente Genil, localidad a la que se traslado con su familia desde Osuna cuando tenía tres años. De manera, que se hace justicia con un hombre que "he paseado el nombre de Puente Genil por toda Andalucía con la música". El acto se celebró en la Casa Consistorial presidido por el alcalde, Esteban Morales y los del PSOE, José Antonio Gómez; la

concejala del PP, Tatiana Pozo y el portavoz e IU, Jesús David Sánchez. El homenajeado estuvo acompañado por su esposa. Además de familiares, amigos y el resto de la Corporación. G.C.

CÓRDOBA www.diariocordoba.com

Gobierno reconoce "conflictos de convivencia" en Miragenil

EUROPA PRESS 11/10/2015

El Gobierno de la Nación, en respuesta a preguntas del diputado del PSOE por Córdoba, Antonio Hurtado, ha reconocido que en la barriada de Miragenil, en Puente Genil, hay "conflictos de convivencia" que "son el resultado de actos incívicos" de "algunos vecinos y las visitas de éstos, con la subsiguiente intranquilidad que provocan en las personas mayores que residen allí". La respuesta escrita del Ejecutivo, a la que ha accedido Europa Press, se ha producido a tenor de las preguntas de Hurtado sobre los conflictos del barrio y las viviendas ocupadas ilegalmente que existen.

Ante esto, el Gobierno ha aclarado que, "en cuanto a las actitudes incívicas que han puesto de manifiesto algunos vecinos, estas son relativas a ciertos comportamientos de jóvenes y consisten en ruidos y voces en la vía pública, circulación con motos o coches a velocidades inapropiadas y demás conductas análogas". Por otro lado, el Ejecutivo central ha señalado que "se tiene conocimiento de la ocupación ilegal de cuatro viviendas", aunque "respecto de estas, no consta denuncia alguna" y añade que se ha intensificado la vigilancia.

Como reacción a esta respuesta, Hurtado ha dicho que, a su juicio, "es prioritario cubrir las vacantes en la Guardia Civil y acabar con la reducción de efectivos en nuestra provincia, ya que ello está afectando a la presencia" de agentes de la Benemérita "en las barriadas más conflictivas y también perjudica a las actuaciones preventivas".

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

abc .es

www.abc.es

El PP tilda de «vergüenza» que la Junta abandone la Autovía del Olivar

Molina lamenta la «indolencia» del PSOE con las necesidades de Córdoba tras el parón de la obra



S. P. / CÓRDOBA Día 10/10/2015 - 10.58h

El secretario general del PP de Córdoba y diputado autonómico Adolfo Molina, calificó ayer de «vergüenza» que la Autovía del Olivar, «prometida por el Gobierno andaluz hace 18 años, no sea una prioridad para el PSOE, como el propio consejero de Fomento de la Junta, Felipe López, ha afirmado», y avanzó este periódico. En una nota, el parlamentario popular lamentó que «el gobierno de Susana Díaz se muestre una vez más completamente

indolente con las necesidades de la provincia de Córdoba, y vuelve a mirar otro lado cuando sus propios alcaldes socialistas le reclaman lo que por justicia le corresponde a la provincia», aseguró.

De este modo, el secretario general de los populares cordobeses advirtió de que «en el actual presupuesto de la Junta para 2015 no hay ninguna partida para este proyecto, y el consejero ha confirmado a los alcaldes de Puente Genil y Lucena que tampoco habrá partida en el presupuesto de 2016», según apuntó Adolfo Molina. Según explicó, esta carretera era una promesa electoral de la Junta de 1997, además de ser una competencia plena suya, donde no tienen compromisos presupuestarios otras administraciones. Estaba incluida dentro del Plan de Infraestructuras para la Sostenibilidad del Transporte (Pista) con un horizonte de finalización de 2012.

Colaboración público-privada

La obra tenía una dotación económica de 307 millones de euros, y fue la propia Consejería de Fomento quien «impuso el procedimiento de colaboración público-privada para su ejecución», subrayó Molina, quien criticó que «primero la Junta inventa un sistema de financiación público-privada para tapar la nefasta gestión de las infraestructuras públicas en Córdoba y Andalucía, para más tarde renunciar a este sistema por el sobrecoste que supone».





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

Morales critica la falta de apoyo del PP para desarrollar los proyectos del plan del río

J. M. CABEZAS, PUENTE GENIL | 11.10.2015 - 05:01

El PSOE ha entrado de lleno en la precampaña de las elecciones generales del 20 diciembre, y lo ha hecho atacando al Gobierno central al que culpa de "inmovilismo" a la hora de desarrollar los proyectos que contemplaba el plan especial del río Genil a su paso por la localidad.

El alcalde, Esteban Morales (PSOE), calificó el comportamiento del PP de "castigo a la ciudad", al tiempo que mostró su malestar con la forma de actuar del residente de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir (CHG), "que en estos años ni tan siguiera ha tenido el detalle de venir a Puente Genil a inaugurar las obras realizadas".

El alcalde de Puente Genil lamentó también el agravio comparativo sufrido por la ciudad con lo ocurrido en Cabra -gobernada por el PP- "donde la CHG ha invertido cerca de tres millones de euros en paseos fluviales, al tiempo que en Puente Genil, desde 2011 venimos pidiendo la ejecución del proyecto que la exministra de Medio Ambiente, Rosa Aguilar, dejó firmado para culminar las obras de defensa contra las avenidas del río Genil, y que llevaba aparejado una serie de obras para el adecentamiento y embellecimiento de los paseos fluviales". Para Morales, esta actitud de "falta de colaboración con el esfuerzo inversor realizado por el Ayuntamiento de Puente Genil", no es sino el reflejo de la política del PP, "que castiga a los ciudadanos porque libremente eligen a otros gobierno distintos a los suyos, por eso es bueno que los vecinos conozcan cómo se las gastan cuando no se les vota".



El Gobierno reconoce "conflictos de convivencia" por "actos incívicos" en una barriada de Puente Genil

10.10.2015 - 11:16h • EUROPA PRESS

El Gobierno de la Nación, en respuesta a preguntas planteadas por escrito por el diputado nacional del PSOE por Córdoba, Antonio Hurtado, ha reconocido que en la barriada de Miragenil, en el municipio de Puente Genil (Córdoba), hay "conflictos de convivencia" que "son el resultado de actos incívicos que realizan algunos vecinos y las visitas de éstos, con la subsiguiente intranquilidad que provocan en las personas mayores que residen allí".

La respuesta escrita del Ejecutivo que preside el popular Mariano Rajoy, a la que ha accedido Europa Press, se ha producido a tenor de las preguntas de Hurtado sobre "¿cuáles y cuántos son los conflictos de convivencia detectados?" en la citada barriada, "¿cuántas son las actitudes incívicas detectadas?, ¿cuántas

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

han sido las ocupaciones ilegales de viviendas?, ¿a quién pertenecen estas viviendas?" y "¿qué actuaciones policiales se van a llevar a cabo para reducir y erradicar la conflictividad en esta barriada?".

Ante esto, el Gobierno ha aclarado en su respuesta al diputado socialista que, "en cuanto a las actitudes incívicas que han puesto de manifiesto algunos vecinos, estas son relativas a ciertos comportamientos de jóvenes y consisten en ruidos y voces en la vía pública, circulación con motos o coches a velocidades inapropiadas y demás conductas análogas".

Por otro lado, el Ejecutivo central ha señalado que "se tiene conocimiento de la ocupación ilegal de cuatro viviendas", aunque "respecto de estas, no consta denuncia alguna ante la Guardia Civil por parte de los propietarios, ni tampoco ninguna orden de desalojo dimanante de la autoridad judicial", si bien, "respecto de una de ellas sí que existe una solicitud de identificación de sus moradores por parte del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número uno de Puente Genil".

En cuanto a las actuaciones policiales que se están llevando a cabo en Miragenil, el Gobierno ha señalado que consisten en la "intensificación de la presencia de las unidades de Seguridad Ciudadana de la Guardia Civil en dicha barriada, refuerzo de la colaboración con la Policía Local en relación a las actuaciones a desarrollar en dicha zona, y el impulso de la colaboración vecinal, al objeto de que se denuncien las conductas que puedan alterar la convivencia y la seguridad ciudadana".

Reacción de hurtado

Como reacción a esta respuesta del Gobierno a sus preguntas y en declaraciones a Europa Press, el socialista Antonio Hurtado ha dicho que, a su juicio, "es prioritario cubrir las vacantes en la Guardia Civil y acabar con la reducción de efectivos en nuestra provincia, ya que ello está afectando a la presencia" de agentes de la Benemérita "en las barriadas más conflictivas y también perjudica a las necesidades de información y de actuaciones preventivas, para evitar conflictos de convivencia y delitos en estas barriadas".

En consecuencia, Hurtado ha reclamado "la cobertura de las plazas vacantes, tras cuatro años de reducción de la plantilla de la Guardia Civil en la provincia, lo que ha supuesto que ahora contemos con 47 agentes menos".

El diputado nacional del PSOE de Córdoba ha recalcado, por último, la "necesidad de aumentar la plantilla de la Guardia Civil, para así dar respuesta a las demandas de los vecinos, que son quienes están sufriendo este aumento de la delincuencia en determinadas zonas".





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.puentegenilnoticias.com

El músico Antonio Cuevas nombrado Hijo Adoptivo de Puente Genil



Sábado, 10 Octubre 2015 10:05 · Virginia Requena Cid

Antonio Cuevas Níñez es desde esta noche más pontanés que nunca tras recibir la distinción y Medalla de Oro de la Villa como Hijo Adoptivo de la Villa. El acto ha tenido lugar en el salón de eventos de la Casa Consistorial que ha quedado constituido con una mesa presidida por el alcalde, esteban Morales y los del PSOE, José Antonio Gómez; la concejala del PP, Tatiana Pozo y el portavoz e IU, Jesús David Sánchez. El homenajeado a estado acompañado por su esposa. Además de familiares

, amigos y demás miembros de la Corporación municipal. PUENTE GENIL TV- EMISION DEL ACTO GRUPO COMUNICA.

El portavoz socialista ha dado lectura al acuerdo plenario en el que sea acordó por unanimidad otorgar a Antonio Cuevas la distinción. Antonio Cuevas Núñez nació en Osuna en 1938 cuando tenía tres años se vino a Puente Genil junto a su familia y se afincaron en la calle Pósito. A la temprana edad de seis años inició sus estudios como clarinetista, guiado por su padre.

El distinguido ha calificado el momento de "un privilegio" y ha dicho que "quiere tanto a esta Villa que la he paseado por toda Andalucía". Ha manifestado que la "mejor música es la de siempre" y ha asegurado "que la mejor música no es más que la estética e la inteligencia". Para finalizar diciendo que "la música es la razón de mi vida". El alcalde Esteban Morales ha destacando más allá del "curriculum al hombre, la personalidad de Antonio Cuevas, la bondad" Y le ha pedido "que siga siendo fiel a su testimonio".

En 1958 instruyó al coro de niñas de Angelita Martín Flores Posteriormente su padre se hace cargo de la parroquia de San José de reciente construcción a las órdenes de don Celestino y él en 1956 se hace responsable del coro, la ScholaCantorum Santa Cecilia, destino que mantuvo durante 30 años alternando el cargo con Joaquín Ruiz Millán.Con él se recuperaron piezas como el Buen Pastor, Nuncio de Paz y de Amores o la Misa Goicoechea.

En 1982 Cuevas acomete uno de los grandes retos de la Schola, cantar una misa propia, con reminiscencias de la Misa Criolla. Hasta que en 1997 le encomendó al joven director Rafael Sánchez Pérez el cometido que en la actualidad sigue ejerciendo. Tras su matrimonio en 1965, por cuestiones logísticas, actuó condistintas orquestas en ferias y eventos.

En la Corporación del Imperio Romano estuvo destinado desde 1960 hasta 1982, considerado como el compositor de la edad moderna. Siendo muy prolijo en composiciones tales como la de Salas, Presidente, Cuaresma Pontana. Fundó en 1979 la Coral Polifónica del Instituto Manuel Reina, ya extinta.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

A instancias de la Agrupación de Cofradías en 1986 dirigió el pregón de Semana Santa. Compuso en su trayectoria dos marchas para la Virgen del Amor y la Cena como Los Clavos y Santa Cena, así como la partitura musical para el himno de nuestra Patrona.

Al mismo tiempo y desde 1664 impartía clases en la localidad cordobesa de Luque, donde aprobó la oposición y se erigió en director de la Banda Municipal de Música donde permaneció hasta su jubilación en 2005, entonces dirigía a 120 músicos, nada desdeñable para una población de 3.300 habitantes. Actualmente Antonio Cuevas Núñez está inmerso en la recopilación de obras de su padre al tiempo que sigue componiendo.



www.puentegenilnoticias.com

Una treintena de alumnas del taller de pintura María Górriz exponen sus trabajos en la Casa de la Cultura



Sábado, 10 Octubre 2015 10:24 · Rocío Díaz

Hasta el próximo viernes 16 de Octubre permanecerá abierta en la Casa de la Cultura Alcalde Manuel Baena Jiménez una exposición de pinturas al óleo, organizada por la Aasociación de Mujeres María Górriz. Una muestra resultado de los trabajos realizados a lo largo de todo el año, por la treintena de alumnas que componen el taller dirigido por Charo Gil. La muestra acoge tanto cuadros como láminas, con una amplia variedad de

temática y de técnicas, la más empleada el óleo. Gil, quien recibió un ramo de flores de sus alumnas a modo de agradecimiento, realizó una valoración positiva a lo largo de estos 15 años de existencia del taller, destacando el alto nivel de los trabajos y sintiéndose satisfecha con sus pupilas.

La muestra quedó ayer inaugurada por el alcalde Esteban Morales, quien estuvo acompañado de la concejala de Igualdad, Julia Romero y el concejal de Cultura, Pablo Alfaro. El regidor local expuso en su intervención que «la exposición demuestra, un año más, que se puede sacar la mejor versión de una misma a través de la pintura». «Siendo todo un orgullo- dijo- recibir en la Casa de la Cultura estos trabajos», calificó el contenido de «muy importante», resaltando el compromiso del Ayuntamiento de «mejorar el continente». Morales, en este sentido, manifestó la intención de «sacar el mejor partido a una sala expositiva céntrica en la localidad». AMPLIO REPORTAJE DE LA EXPOSICON EN PUENTE GENIL TV- CON GRUPO COMUNICA, AL DIA.

En el acto de inauguración recibieron un diploma cada una de las alumnas participantes en este taller, amenizando la apertura de esta muestra el pianista local Víctor D. Jiménez La muestra permanecerá abierta de 17 a 19 horas, incluido sábado y domingo. Puente Genil Tv emirtirá un amplio reportaje al respecto.